

Wirtschaftsjunioren Mannheim-Ludwigshafen e.V.

Datum: am 31.03.2018 um 08:00

Titel: Bewerbung Hands-On-Projekt zum Sozialtag der Wirtschaftsjunioren

**Die Wirtschaftsjunioren wollen anpacken. Wo können sie helfen?**

Bewerben Sie Ihr Hands-On-Projekt bis zum 31. März und lassen es am 18. August von den Wirtschaftsjunioren umsetzen!

Die Wirtschaftsjunioren Mannheim-Ludwigshafen sind ein Verein junger Unternehmer und Führungskräfte, der sich als Stimme der jungen Wirtschaft versteht.

In ihren Berufen sind sie die meiste Zeit mit sehr viel Köpfchen bei der Sache, sie können aber auch richtig anpacken (das machen sie natürlich in ihren Unternehmen jeden Tag) - vor allem seit vielen Jahren beim Sozialtag in der Region Mannheim-Ludwigshafen.

Dort widmen sie ihre ganze Energie für einen Tag einem konkreten Projekt einer gemeinnützigen Organisation. In der Vergangenheit entstand so bereits für die Band des Kinderheim St. Josef in Mannheim ein Probenraum samt kleinem Aufnahmestudio und im letzten Jahr wurde in der Kindertagesstätte Herz Jesu in Ludwigshafen das wohl größte Baumhaus der Region renoviert. Die Wirtschaftsjunioren wollen dort anpacken, wo fleißige Hände für einen guten Zweck gebraucht werden.

Auch im kommenden Sommer werden sie wieder die Ärmel hochkrempeln, konkret am 18. August - aber wo?

Interessierte Vereine, Organisationen oder Einrichtungen, die aktive Hilfe bei einem Vorhaben brauchen, das sich innerhalb eines Tages realisieren lässt, können sich ab sofort bei den Wirtschaftsjunioren Mannheim-Ludwigshafen bewerben.

Schildern Sie Ihr Herzensprojekt, an dem die Wirtschaftsjunioren mitwirken sollen, so konkret wie möglich - und vielleicht stehen schon bald 15 junge Unternehmer bei Ihnen auf der Matte, um Ihr Projekt Realität werden zu lassen.

---